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Залог новых успехов
'Закончился учебный год в сети партийного просвещения. На 

<всех факультетах и кафедрах нашего института прошли итоговые 
собеседования с самостоятельно изучающими марксистско-ленин
скую теорию и итоговые занятия с товарищами, повышавшими 
свои 'политические знания в кружках партийной учебы.

Какие же выводы позволяют сделать итоги?
, 'Выполняя решение общеинститутского партишого собрания, 
партком и  партийные бюро факультетов значительно улучшили 
идейно-воспитательную работу среди профессорско-преподаватель
ского состава, аспирантов, студентов, рабочих и служащих и, в 
частности, провели 'большую работу по коренному улучшению 
маркшСтако-ленинского образования кадров.

'Коллектив института стал бк>лее тлубоко изучать произведе
ния классиков марксизма-ленинизма, направляя свои усилия на 
воплощение в  жизнь исторических указаний товарища -Сталина, 
вытекающих из его гениального труда «Марксизм и вопросы 
языкознания»., (Во второй половине учебного года в 'институте работали над 
■повышением своего идейно-теоретического кругозора около 
3000 человек, из них: (самостоятельно изучали произведения 
/классиков марксизма-ленинизма 2292 человека, занимались в 
кружках политической учебы 4G8 человек и посещали вечерний 
Университет марксизма-ленинизма 07 человек.

. Партком и партбюро факультетов оказывали систематическую 
помощь товарищам, работающим над повышением своего идейно
теоретического (уровня. На партийных собраниях, на заседаниях 
(парткома и  партийных бюро регулярно заслушивались вопросы: 
«Об изучении марксистско-ленинской теории профессорско-препо
давательским составом, аспирантами и студентами», «0 работе 
кружков сети партийного просвещения», а  также отчеты кон
сультантов и отдельных коммунистов, изучающих марксистско- 
ленинскую теорию, о своей работе; проводились лекции, собесе
дования, экскурсии.

Была проведена также значительная работа по обеспечению 
.успешного завершения учебного года в сети партийного просве
щения. В парткоме и на факультетах были составлены подроб

ные планы мероприятий по окончанию учебы.
©се это не замедлило сказаться на качестве итоговых занятий 

/И собеседований. Итоговые занятия и беседы, проходившие в  те
чение июня, помогли коммунистам и беспартийным закрепить 
знания, полученные в течение учебного .года. Они показали, что 
основная масса политехников как самостоятельно работавших над 
собой, так и проходивших занятия в кружках, по-серьезному по
дошла к овладению марксистско-ленинской теорией.

Организованно прошли итоговые занятия на металлургиче
ском, механикомашиностроительном, фнзпкомеханнческом и энерго- 
машпностронтельном факультетах. Это —  результат повседневного 
внимания партийных бюро к  вопросам политической учебы. Нель
зя этого, однако, сказать об шжеперио-строитеаьиом, электромеха
ническом и особенно инженерно-экономическом факультетах, где 
занятия прошли неорганизованно.

Успению выполнили свои .учебные планы 2120 само
стоятельно изучавших марксистско-ленинскую теорию. Сведения, 
поступившие е факультетов и кафедр, говорят о добросовестной, 
^норной работе над собой многих и многих политехников —  ком- 
)мунистов и  'беспартийных. Работа над произведениями классиков 
/марксизма-ленинизма и, в первую очередь, над гениальным про
изведением И. .В. Сталина «Марксизм и вопросы языкознания» 
помогла многим нашим товарищам добиться новых успехов в сво
ей практической деятельности.

Хорошо отзываются на кафедре сварочного оборудования о ра
боте доцента Кочергина. Изучая произведения Ф. Энгельса «Ди
алектика природы» и «Анти-Дюринг», он выступил на кафедре 
/с обстоятельным теоретическим докладом. Результаты его работы 
над этими произведениями нашли отражение в его докторской 
диссертации. Профессор кафедры общей химии тов. ПГпшокнн, 
работая над трудами 'классиков марксизма-ленпшгзма, подготовил 
И сделал на ученом совете своего факультета доклад на тему: 
.«'Марксистский диалектический метод в преподавании общей 
химии». Аналогичный доклад в области физической химии был 
сделан доцентом Нарышкиным. Кроме того, тов. Нарышкин в ре
зультате самостоятельной работы подготовил для журнала «Во
просы 'философии» статью: «Критика полевой концепции профес
сора Френкеля».

Подобные примеры можно было бы продолжить. Однако на
ряду с ними у нас есть и  такие факты, которые говорят о недо
понимании отдельными товарищами огромного значения работы 
над повышением своего идейно-теоретического уровня. Что, на
пример, можно сказать о таких товарищах, как ассистенты 
,Г. Ф. Астафьев, Г. В. Пряслов, инженер В. Н. Иванов, зав. ка
бинетом М. С. Сергеева, которые, поступив было в Университет 
марксизма-ленинизма, были отчислены оттуда за  невыполнение 
учебного плана? Пе работали в нынешнем учебном году над тру
дами классиков марксизма-ленинизма также профессор Карнау
хов, доцент Лаврухин, научный сотрудник Вольфсан, ассистент 
Михайлов.

В будущем учебном году партийно-политической учебе в ин
ститута должен быть придан еще более широкий размах. Упорно 
ювладевая большевизмом, наши кадры будут неуклонно повышать 
свою активность, смелее решать практические задачи, добивать
ся новых успехов в своей работе.

Итак, учебный год в нашем 
институте 'завершен. Студенты- 
политехники разъехались в раз
личные уголки нашей Родины: 
на практику, на летние канику
лы, на колхозное строительство 
в районы Ленинградской области. 
Заслуженный отдых получают 
политехники после года напря
женно]'! учебы.

С какими же итогами закон
чилась весенняя экзаменацион
ная сессия 'в нашем институте? 
Вот о чем говорят некоторые от
четы, поступившие с факультетов 
и кафедр.

Основной задачей учебной рабо
ты во втором полугодии явились 
одновременно с повышением ка
чества учебного процесса подня
тие общей успеваемости студен
тов, а также ликвидация акаде
мической задолженности по зим
ней экзаменапионной сессии. 
Этим вопросам уделялось огром
ное внимание в течение всего 
второго полугодия учебного года. 
Выяснялись причины неуспевае
мости студентов, принимались 
меры к  их устранению. Дирек
ция, партийная, комсомольская и 
профсоюзная организации вели 
борьбу за улучшение качества 
всей работы.

Фактически с первых же дней 
второго' полугодия началась под
готовка к  весенней экзаменаци
онной сессии. 9 апреля был опу
бликован приказ директора ин
ститута, которым были утвер
ждены дисциплины, выносимые 
на сессию, а также предусмотре
ны методические и организаци
онные мероприятия, связанные с 
подготовкой к ней. Своевременно 
было опубликовано расписание 
экзаменов, усилены консульта
ции, организованы дополнитель
ные занятия, утверждены твер
дые сроки ликвидации академи
ческой задолженности, препода
вателям при проведении экзаме
нов было предложено обратить 
особое внимание на усвоение 
студентами роли и значения до
стижений отечественной науки и 
ее выдающихся представителей.

Были созданы наиболее благо
приятные условия для самостоя
тельной работы студентов. В 
учебных корпусах для индиви
дуальных занятий были выделе
ны 30 аудиторий. Чертежные 
залы и библиотека работали до 
23 часов, а также в воскресные 
дни.

Сессию институт встретил до
статочно подготовленным. Про
должалась она с 23 апреля до 
30 июня. В первый период сес
сии экзаменовались студенты 
старших курсов, а впоследствии 
младшекурсники. Экзамены про
ходили в спокойной и деловой 
обстановке, срыва экзаменов и

□
Итоги весенней  

э к зам енационн ой  сессии

других нарушении установленно
го распорядка jHe было. Требова
тельность экзамниаторов, по от
зывам обследователей, была вы
сокой.

Общие итоги сессии свидетель
ствуют о хороших результатах. 
Из числа всех студентов, обязан
ных сдавать экзамены, ,на сессию 
не явились 72 человека, из них 
58 по уважительным причинам. 
94,1 процента студентов, пред
ставших перед столами экзами- 
наторов, сдали все предметы, 
причем 17,2 процента из них по
лучили одни лишь отличные 
оценки, что на 2 процента 'Пре
вышает итоги весенней экзаме
национной сессии 1950 года. 
Сдали экзамены на «отлично» и 
«хорошо» 44,1 процента студен
тов —  почти на 9 процентов 
больше, чем в прошлом году. Та
ким образом 61,3 процента сту- 
дентов-политехников не имеют в 
этом году посредственных оце
нок, общее же количество от
личных и хороших оценок в ны
нешнюю сессию —  80,3 про
цента.

Итоги сессии показывают, что 
по количественным и качествен
ным показателям результаты этой 
сессии выше, чам в прошлую 
весну. Лучшие показатели успе
ваемости, как и в прошлые годы, 
у студентов —  членов и канди
датов ВКП(б). 96,4 процента из 
них сдали экзамены по всем 
предметам, причем 34,4 процен
та всего состава студентов-ком- 
мун истов выдержало сессию 
только на «отлично», 35,6 про
цента —  на «отлично» и «хоро
шо». Следовательно, 70 процен
тов студентов —  членов и кан
дидатов партии —  вовсе не име
ют посредственных оценок.

Комсомольцы по итогам успе
ваемости заняли второе место. Из 
числа сдавших весенние экзаме
ны комсомольцев-политехников 
пятерки по всем предметам полу
чили 15,7 процента, пятерки и 
четверки —  45,2 процента.

Среди курсов по количествен
ным и качественным показате
лям лучшие места заняли после
довательно студенты пятого и 
четвертого курсов. Несколько 
улучшил результаты учебы от
ставший было в зимнюю сес
сию. второй курс. Слабо по срав
нению с другими обстоит дело у 
студентов первого курса, однако 
51,9 процента из них, несмотря 
на строгие требования во время 
экзаменов, получили только от
личные и хорошие оценки.

Из числа факультетов инсти

тута количественные показатели 
лучше других на металлургиче
ском факультете, где 95,5 про
цента студентов полностью сда
ли всю сессию. Однако по- ка
чественным показателям они за
нимают седьмое место. Первое 
место занял физикомехапический 
факультет. Здесь 26 процентов 
студентов сдали все 'предметы на 
«отлично» и 57 процентов —  
на «отлично» и «хорошо». На 
втором месте механикомашино- 
строительный факультет, на 
третьем —  электромеханический, 
на четвертом —  инженерно-эко- 
номический. Энергомашинострои- 
телям в эту сессию принадлежит 
пятое место, строителям —  ше
стое. Последний в этом списке—  
гидромелиоративный факультет. 
Надо отметить, что 'на всех фа
культетах в нынешнюю сессию 
качественные показатели выше 
прошлогодних.

Примеры отличной и хорошей 
учебы показали многие отдель
ные группы. В 154-й группе 
физикомеханического факультета 
во время прошедшей сессии 
15 студентов получили 25 от
личных, 35 хороших и ни одной 
посредственной оценки, за что 
3 студента удостоены именных 
стипендий. На этом же факуль
тете 15 студентам 259-й группы 
были поставлены в зачетные 
книжки 55 пятерок и 20 четве
рок. Пяти студентам этой группы 
присуждена повышенная стипен
дия. Такие же высокие успехи 
у студентов 321-й группы эле
ктромеханического факультета, 
3 3 5— 1 -й группы энергомапгино- 
строительного факультета, 445-й 
группы механикомашинострои- 
тельного и многих других.

В общем по институту ка
чественные итоги нынешней сес
сии выше прошлогодних. Это яв
ляется следствием большой рабо
ты коллектива политехников по 
перестройке своей работы в све
те задач, вытекающих из гени
ального труда товарища Сталина 
«Марксизм и вопросы языкозна
ния», по улучшению качества 
учебного процесса в институте.

Однако достигнутые успехи 
не дают нам права на самоуспо
коение. Они —  не предел. Есть 
еще немало недостатков, над. из
житием которых предстоит пора
ботать политехникам в будущем 
учебном году. Один из них —  
это все еще недостаточно высо
кий уровень постановки идедао- 
воспитательной работы в инсти
туте. Наша задача — изжить их, 
достигнуть новых успехов' в деле 
воспитания молодых инженеров—  
будущих командиров советского 
народного хозяйства.

С. ч у л к о в , 
начальник учебного отдела

Закончился учебный год в ве
чернем Университете марксизма- 

ленинизма. 67 сотрудни- д яr j  «ультета, из над 6 обу- ков нашего института — ’ П№Л у
преподавателей, науч- вались на первом кур
ных работников, аспи- се и 9 — на втором, 
рантов являлись нынче Сейчас в Университе- 
слушателями этого Уни- те закончились экза- 
верситета. Недавно они мены. .Механики пока- 
закончили сдачу зкзаме- з ш ш  на ,Них глубокие 
нов по курсам, читае- знания теории болыие- 
мым в Университете. | В И 3 .м а  Каждый ответ 

Ниже мы публикуем свидетельствовал об 
коррреспонденцию слу- упорной самостоятель- 
шателей Университета ной работе в  течение 
марксизма-ленинизма — учебного года над про-
работников механикома- 1и̂ е™ МН кла11ссш ов v марксизма - ленинизма,
шиностроительного фа- об отличном усвоении
культета, рассказываю- тех или иных разделов
щую о некоторых итогах марксистско- ленинской

теории. На экзаменах
(У 1 слушателей первого
курса работники меха-

D  В ЕЧЕРН ЕМ  Уни- ником аиш'носпр'ои т  е (ль-
^  верситете мар- того факультета полу-
коизма-ленинизм а в чили 97 процентов от-
этом году в числе сл.у- личных и хороших от-
шателей были 15 пре- меток, н а  экзаменах у
подавателей и научных слушателей второго
работников механикома- wyipca — 100 процентов.
шинос гроительного фа- таких отметок.

учебного года.
□

ный путь к новым знаниям
Слушатели хорошо и гова, А. А. .Квасова 

упорно поработали в ('второй курс), А. И. 
этом году над замеча- Л нскарева, !М. И . Сит- 
тельными трудами тицкого (первый курс). 
М аркса, Энгельса, Они умело, интересно 
Ленина, Сталина. Уни- 'преподносили нам ма- 
верситет помог им за- тер нал по различным 
крепить полученные 'разделам марксистско- 
енания. Следует огме- ленинской теории, 
тить плодотворную р а- Организованно про- 
боту над собой со сто- «одили у нас и семи- 
роны .механиков А. А. нары. Их вели ‘Г. 3. 
Смирнова, Н. С. Яблон- Воронков и А. А. ,Ква- 
ского, А. С. Амосова, с0,в Слушатели серьез* 
Н . Г. Свалова, JI. М. ыо ,и вдумчиво готови- 
!Махова, Н . И . |Мухи- лись к  каждому так о 
ва, П. И. Семенова ,и м у  семинару, активно 
других товарищей, по- выступали на них. Все 
лучивших .во время эк- это  дал о  нам возмож- 
заменов только отлич- ность успешно закон
ные оценки. чить нынешний угчеб-

Лекции в  Универси- 11Ы” год в *е™к тииного просвещения.тете читались высоко- 
квалифициров а и н  ы м и 
преподавателями. Они 
многое дали слуш ате
лям.. Нам хочется от
метить, в  ■частности, 
лекции В. М. Кадачи-

Т. М АРИНЕЦ, культ- 
проп партбюро меха
никомашиностроитель
ного факультета, Е. 
РАЗУМОВ А, староста 
группы.



Работа на стройках началась!
Многие сотни студентов нашего института по 

почину комсомольской организации из’явили ж е
лание посвятить месяц своих , летних каникул 
участию ,в работах по ‘колхозному строительству 
в Ленинградской области.

Окончилась [экзаменационная сессия, и один за 
другим в Сосновский, Оредежский, Кингисепп
ский районы отправились отряды политехников— 
физиков, металлургов, механиков, строителей, 
электриков — славных патриотов своей любимой 
Родины, решивших своим практическим трудом 
оказать 'помощь колхозникам в деле хозяйствен
ного и культурного строительства.

Сообщения, поступающие в эти дни с мест, 
свидетельствуют о добросовестном, самоотвер
женном труде наших студентов. Верные высоко
му комсомольскому долгу, политехники вклады
вают частицу своего труда в дальнейшее про
цветание социалистической колхозной деревни, в 
умножение ее богатств и культуры.

Ниже мы публикуем сообщения корреспон
дентских постов «Политехника» из Сосновского 
и Оредежского районов Ленинградской области, 
где трудятся в эти дни наши студенты.

Физкультура и спорт

„Эстафета
мираLL

Вести с трудовых участков
1. На объектах 

района;

В настоящее время в Сося ок
ском районе Ленинградской об
ласти самоотверженно трудится 
свыше 530 студентов-политехнн- 
ков и студентов друшх вузов 
города. -Всего у нас сосздлно 11 
бригад, из них 12 —  в колхо
зах района и  2 —  на мелиора
тивном участке.

Наиболее крупными об’ектамп 
колхозного строительства явля
ются мелиоративный участок, 
где занято 153 студента, и об
щественные постройки в колхо
зах: «1 Мая», ще работают 55 
человек (командир отряда то в. 
Белов), «Сталинский путь», ку
да направились 80 студентов во 
главе с командиром отряда топ. 
Матвеевым, и сельхозартель име
ни Кирова, где начали работу 
52 человека (командир отряда 
то в. Старовойтов).

В колхозах студентам пред
стоит построить типовые коров
ники на 100— 120 голов круп
ного рогатого скота, зернохрани
лища, овчарни и другие хозяй
ственные постройки. В боль
шинстве колхозов .в первую не
делю нашего пребывания в райо
не основной работой Йыда заго
товка леса, его вывозка и заго
товка кирпича. На мелиоратив
ном участке начался большой 
об’ем работ по расчистке трассы 
для работы механизмов.

Какие недостачи встретились 
нам на первых пора.х?

Один но главных недостат
ков —  это отсутствие хорошо 
подготовленного фронта работы, 
нормирования, технической до- 
кумеитании, инструмента.

Председатели колхозов тэдтло 
встретили студентов, в большин
стве случаев неплохо разместили 
их, организовали питание. Но 
много неполадок к концу неовон 
недели не было устранено. Тяж, 
например, в колхозо «1 Мая» 
студенты заготовляли лес на 
участке сельхозартели .имени 
Жданова. Между этими колхоза
ми идет какая'-то тяжба, и жда- 
новцы не дают вывозить лес. 
Из-за этого срывается весь план 
работ. В колхозе «Путь Ильич."» 
студенты сами ищут работу, ин
струмент приходится выпраши
вать у колхозников. Все это, 
конечно, сказывается на выпол
нении задания. В колхоз «Ста
линский путь», где работает са
мая большая бригада, район вы
делил автомашину только к 
концу недели и, естественно, чп> 
первые семь дней студенты не 
могли работать в полную силу.

Все эти' недостатки должны 
быть устранены в ч ближайшее 
же время, тем более, что сту
денты там, где дето налажено, 
работают с «огенькоар», выпол
няют и перевыполняют нормы. 
На тяжелых мелиоративных ра
ботах хорошо трудится отряд 
А. П. Мехедова. Он в  целом пе
ревыполняет задания, а отдель
ные бригады дают но 120— 130 
процентов нормы.

Успешно работают студенты в 
колхозе имени Кирова па плот
ничьих работах, требующих зна
чительной квалификации. В ме
лиоративном отряде тов. Любимо
ва 75 процентов состава —  де
вушки. Основная работа у них—  
вырубка кустарника. Эта рабо
та несколько непривычна до я 
девушек. Однако студентки с че
стью справляются с ней. Про
цент выполнения ими сменного 
задания- неуклонно растет и с 
30 процентов* в первый день (ра
боты поднялся до 85 процентов 
на пятый.

Несомненно, что этот отряд, 
как и другие отряды наших сту
дентов, добьется выполнения 
норм и плана работы.

Студент Ю. СИНОЧКИН

2. В колхозе

имени Сталина

В сельхозартели имен г, 
Сталина работает большой отряд 
строителей —  студентов II кур
са инженерно-строительного фа
культета. Воюете с ними трудят
ся электрики, гидромелиораторы, 
экономисты.

Встретили нас в колхозе хо
рошо. Состоялся митинг, на ко
тором выступили представители 
района. В первый же день на
шего пребывания в колхозе от
ряд был р-азвдгг на три бригады. 
Две из них' 0 т и  направлены на 
заготовку леса и одна —  на 
вспомогательные работы.

С 'первых же дней своего тру
да бригады, заготовляющие лес, 
повели упорную борьбу за высо
кое качество распиловки и 
очистки леса.

Начали устанавливать связь 
с комсомольской организацией 
колхоза. Комсорг отряда И. Туч
кова уже побеседовала с комсо
мольцами. В жизни организа
ции ВЛКСМ этого колхоза есть 
много нового, поучительного, ин
тересного.

Студентка Т. Ш КУРКО

3. В колхозе 

«Знамя труда»

Отряд тов. Фролова (I курс 
металл ургического факультета) 
приступил к заготовке стройма
териала для постройки утеплен
ного скотного двора, и колхозного 
■клуоа.. Клуб строится вне плана 
строительства, и студенты до
бровольно решили помочь кол
хозникам в их ценном, начина
нии. Строить клуб будем в часы 
после работы.
■ Погода в первые дни мешала 

стройке. Но, яесмоттря на про
ливной дождь, студенты горячо 
взялись за дело. В первые же 
дай за проделанную работу отряд 
получил благодарность от своего 
(командира.
1 На днях выдалась погода без 
дождя, поэтому отряд работал 
особенно хорошо. По приблизи
тельным подсчетам мы заготови
ли леса в  полтора раза, больше., 
чем полагалось по норме.

Особенно отличились в работе 
трелевщики. Предполагалось, что 
заготовленный лес они будут вы
возить в семидневный срок. Сту
денты, несмотря на плохую по
году .и трудные условия тре
левки, вывезли лес в четыре 
дня.

Нелегко приходилось и лесо
рубам. Лес рубили в  низком за
болоченном месте, поэтому к. 
концу дня они были мокрыми с 
головы до ног.- Но сознание того 
что наш лес пойдет на хорошее 
большое дело, высокий патриоти
ческий под’ем способствовали 
тому, что и неопытная моло
дежь работала не хуже быва
лых лесорубов. Недавно отряд 
перешел на рубку старого леса.

Несмотря на усталость, после 
рабочего дня студенты много 
читают, вместе с колхозной мо
лодежью играют в волейбол. В 
ближайшие дни намечается по
стройка с портплощадк и.

Студентка Л. МАШ КИНА

Огни коммунизма
(Песня студентов-строителей колхозных ГЭС) 
Пусть пес н я  летит над  прит ихш ей р е к о ю , 
Пусть слушает нас потревоженный лес!
Н а  этой реке мы, студенты, построим  
Н а ш у  —  к о л х о з н у ю  Г Э С .

Припев:
П о  ж изни  свободно и смело шагая,
Н а д  м иром  огни  ком м ун и зм а  зажжем, 
И  если нам горы в пути помешают, 
М ы  горы  с дор о ги  свернем!

В  белесом  тумане костры освещают  
О б р ы в  н езнак ом ы х р е ч н ы х  берегов,
М ы  зн а ем  —  д р у г и е  огни  заиграют  
З д е с ь  скоро  на месте костров.

Припев:
П о  ж изн и  своб одно  и смело шагая,
Н а д  м и р о м  огни  ком м ун и зм а  зажжем, 
И  если нам  горы  в  пути помешают,
М ы  горы  с до р о ги  свернем !

Студент 
Анатолий ЛИТВАК

Первые шаги
□

НА С ТРО Й К Е О РЕД ЕЖ О К О Й  
Э Л Е К ТРО С ТА Н Ц И И  

, С большим нетерпением ожи
дали студенты-политехники дня 
от’езда на строительство новой 
сельской электростанции Ленин
градской области —  Оредежской 
ГЭС. II вот, наконец, этот день 
наступил. 115 студентов нашего 
института, решивших иасвятить 
месяц своих летних каникул ра
боте на колхозном строительстве, 
■прибыли к  месту будущей Оре- 
дежской гидроэлектростанции.

Горячая деятельность нача
лась у студентов с первых же 
дней приезда в  район. Приб'ыв 
в районный центр Оредеж, мы 
поехали затем в деревню Клуко- 
лово, откуда пешим порядком на
правились к  месту строитель
ства. Везде нас принимали хо
рошо и  радушно.

Свою работу на месте стройки 
мы начали с разбивки строите
лей на бригады. Вышло 
8 бригад, по 18— 20 человек в 
каждой. На живописном берегу 
Оределш в леспой тени разбили 
8 палаток, утвердили распоря
док дня, выпустили первый но
мер стенной газеты. Параллель
но с этим приступили к заготов
ке леса, который потребуется 
нам для производства последую
щих строительных работ.

Все студенты, пробывшие на 
стройку, работают хорошо, бук
вально рвутся к  любому труду. 
Лучшие результаты пока у 
бригад Лукьянова, Барышнико
ва, Поликашова. -Впоследствии, 
когда мы подведем итоги, луч
шим бригадам будут присужде
ны переходящие вымпелы.

Об’ем работ, который пред
стоит нам выполнить на строи
тельстве в первую очередь, до
вольно значителен. Мы должны 
отремонтировать под’еедныо пу
ти, устроить переход чецез боло
то, установить городок строите
лей из 14 палаток. Далее у нас 
.в плане работ —  строитель
ство пищеблока на 150 мест, 
настилка дороги иод автотран
спорт, строительство столовой, 
бани, жилых домов и многое 
другое. Эти работы требуют мно
го сил и энергии, по студенты- 
строители, не считаясь с време
нем и усталостью, дружно взя
лись за их выполнение.

Настроение у каждого из нас 
отличное. В один из выходных 
дней мы сделали воскресник по 
■оборудованию лагеря, в котором 
приняли участие десятки сту
дентов. В следующее воскре
сенье мы решили поехать помо
гать в производстве сельскохо
зяйственных ,работ колхозникам 
сельхозартелей «Коммунар» и 
«Заря».

Постепенно разворачиваем и 
культурно-массовую работу. Не
давно у нас побывал представи
тель Оредежского райкома 
ВЛКСМ. Он заверил, что регу
лярно 4 раза в месяц к  нам 
будет 'Приезжать кинопередвиж
ка. Первый киносеанс у лее со
стоялся. В свою очередь, и мы 
не останемся в долгу у райо
на —  самодеятельность студен
тов дала первый концерт в кол
хозе «Коммунар».

Студент В. ЯСКЕВИЧ, 
комсорг строительства

Советом строительства коми
тета ВЛКСМ и спортивным клу
бом «Политехник» 22 июля 
проводится кольцевая комсомоль
ско-молодежная «эстафета мира» 
ио колхозам -Сосновского района 
Ленинградской области, посвя
щенная Всесоюзному дню физ
культурника.

Политехники, работающие на 
строительных об’ектах в колхо
зах Сосновского района, понесут 
«эстафету мира», в которой бу
дут записаны трудовые успехи, 
достигнутые строителями ко Дню 
физкультурника. Эстафета прой
дет путь в 200 километров че
рез 12 колхозов района. Комсо
мольцы-политехники пронесут 
ее: бегом, маршем, на мотоцик
ле, вилосипеде, лодке, верхом 
и т. д.

В эстафете примут участие 
команды от каждого об’екта 
стройки в составе 5— 10 чело
век. Старт и финиш эстафеты—  
р районном центре Сосново 
(колхоз имени Кирова).

200-километровую дистанцию 
спортсмены-политехники должны 
■преодолеть за 17 часов. Это —  
трудная задача. Ее выполнение 
требует от наших физкультур
ников выносливости, хорошей 
тренировки, упорства в дости
жении цели.

Нет сомнения, что комсомоль
цы политехники с честью 'про
несут «эстафету мира» в честь 
.Всесоюзного дня физкультурника.

Студент М. МИ СЕЛ ЕВ

П о  следам  н е о п у б л и к о в а н н ы х  

писем

(Груша студентов V  и IV кур
сов эн ергом а ши построите л ьного 
ф акультета прислала в редакцию 
газеты «Политехник» письмо, в 
котором рассказы вала о  некоторых 
недостатках о работе кафедры 
«Автомобили «  тракторы». П ере
стройка деятельности этой ка
федры с  свете задач*, вытекаю 
щих из работы товарищ а Сталина 
«'Марксизм и вопросы языкозна
ния», ведется '.медленно. !В статье, 
ь частности, указы валось на 
неудовлетворительную постановку 
учебно-методической работы на 
кафедре, отсутствие должной 
юритики и самокритики, глубокой 
воспитательной работы со  студен
тами. Авторы приводили .ряд 
лр им еров недостатков в  самом 
учебном процессе, в  чтении лек- 
днй, проведении лабораторные 
работ.

Указанное письмо было обсу
ж дено на партийном- бюро Энерго
маш иностроител ы юго ф акул ьтеУа. 
Фактьг, указанны е в  нем, подтвер
дились. П артбюро отметило, что 
авторы статьи своевременно под
няли вопрос о  серьезных недо
статках в  работе кафедры «А вто
мобили и тракторы» и правильно 
отметили ряд ошибок, .имеющих 
здесь место.

Партбюро в своем решении по
становило признать работу п арт
орга кафедры тов. Юрова неудо
влетворительной и .предложило 
пар тпру пне заслуш ать отчет парт
орга и провести его перевыборы. 
Зав. кафедрой доценту Крюкову 
предложено учесть критику, (на
правленную в  его адрес, изжить 
элементы зазнайства и высокоме
рия. Зав. кафедрой1 и парторг 
должны в  кратчайший срок испра
вить отмеченные в письме недо
статки.

Д алее партбюро постановило 
заслуш ать в ноябре этого года 
на . заседании партбюро отчет 
парторга кафедры о  ходе выпол
нения. настоящ его .решения. Д е 
кану факультета порекомендовано 
поставить вопрос перед дирекцией 
института о  создании нормальных 
условий д л я  учебного процесса 
на кафедре.

Ответственный редактор В. ГУСЕВ
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